

17.12.2013



## Deux cents kilomètres dans un stade



*Après Barcelone, Christian Fatton va s'attaquer à Milan-San Remo !*

Christian Fatton ne craint pas de tourner en rond... Le spécialiste neuchâtelois d'ultramarathon a couvert 215 km 600 lors des 24 heures de Barcelone. Cette épreuve s'est tenue sur un anneau d'athlétisme à l'intérieur d'un stade. Christian Fatton s'est classé troisième sur septante-trois coureurs au départ.

Prochain objectif de Christian Fatton : Milan - San Remo, en course à pied bien sûr, et non pas en vélo; un ultramarathon de 280 kilomètres. /mne